## Unser wohnzimmer lebt...und wie!

Von Sebastian Schulz 15. Februar 2023, 13:22



Unser *wohnzimmer* ist inzwischen jeden Tag richtig voll! Das ist schön! Es wird kollektiv oder individuell gelernt, Projektarbeiten erledigt, Erfahrungen, Ideen und Pläne ausgetauscht.

Das wohnzimmer-Team bedankt sich an dieser Stelle ausdrücklich bei allen, die das wohnzimmer aufsuchen. Es sind so viele tolle und mutmachende Gespräche und Gedanken, die bereichern. Und vor allem...sie sind häufig handlungsorientiert, sie gehen hinein in ein praktisches und soziales Engagement. So bildete sich aus Schüler\*innen, vorwiegend des St. Anna Gymnasiums und der Gesamtschule Else Lasker-Schüler, die Gruppe "Herz für Menschen", die nach ihre Auftaktaktion für Wohnungslose in der Elberfelder City nun weitere Aktionen für 2025 ins Auge fassen. Herzlichen Dank für dieses Engagement, das von der KJA Wuppertal unterstützt und gefördert wird, z. B. durch Schulungen im Bereich Projektmanagement.

Für 2025 freut sich das *wohnzimmer*-Team wieder auf zahlreiche Begegnungen. Kontakte zu bestehenden Gruppen können gerne vermittelt werden. Kommt vorbei – und macht das wohnzimmer zu Eurem Raum für Begegnungen und Engagement!

Mehr Infos gibt es hier (/sites/kja-wuppertal/Angebote/wohnzimmer/).

Kontakt: wohnzimmer@kja-wuppertal.de (mailto:wohnzimmer@kja-wuppertal.de)